

“Muud” promete mejorar el clima escolar, prevenir conflictos y fortalecer lazos

App permite a jóvenes expresar sus emociones

● Iniciativa pretende mejorar convivencia escolar y abordar desafíos como el acoso, violencia y exclusión, afectando el bienestar y rendimiento de estudiantes.

Crónica

periodistas@elpinguino.com

La aplicación digital “Muud” fue creada con el propósito que los estudiantes de enseñanza básica y media aprendan a gestionar sus emociones y a comunicarse mejor, todo esto bajo un programa de desarrollo socioemocional que detecta emociones de manera temprana utilizando inteligencia artificial.

Rodrigo Torres, profesor de Historia y cofundador de esta iniciativa comentó que esto se trata de un startup (empresa joven ligada a tecnología) que se enfoca en la salud mental, desarrollando soluciones tecnológicas que permiten detectar y abordar necesidades emocionales en el ámbito escolar, por tanto, el rol de los integrantes del área de convivencia escolar de un establecimiento educativo.

Propone que de esta manera, efectos como el bullying en establecimientos educativos puedan ser abordados a tiempo e, incluso, puedan ser evitados.

“Cuando empiezas a ver la problemática del sistema escolar, uno se da cuenta que el problema no está en que el niño aprenda a hablar, a escribir, a leer o el niño aprenda la suma, la resta, la multiplicación. Hay un paso más atrás que hay que identificar, que es saber cómo está esa persona emocionalmente en su estado emocional completo para enfrentar un aprendizaje”, explicó Torres.

El funcionamiento de la aplicación se ejecuta con la puesta en marcha de un algoritmo que se crea cuando el usuario expresa sus emociones o cómo se siente a diario. “Lo que hace es que procesa toda esta información, la toma en vectorizaciones y arroja una alerta al encargado de la con-



La app notifica a los docentes sobre estudiantes que requieren atención o apoyo adicional.

vivencia escolar en el colegio”, agregó.

De manera paralela, la aplicación de este método ayudándoles al mismo tiempo a hacer efectivos sus propios manuales o protocolos de convivencia y entregando las herramientas necesarias a los docentes y encargados de convivencia para beneficiar a toda la comunidad escolar.

En sus tres años de funcionamiento, 120 colegios han implementado esta metodología de trabajo abarcando a 180 mil estudiantes y docentes en todo el país. De acuerdo al último reporte, este programa educativo pudo identificar que cuatro niños, manifestaron algún síntoma atentar sobre contra su vida.